



MM
HARAPAN

JURNAL
KEUANGAN & BISNIS

**PROGRAM STUDI MAGISTER MANAJEMEN
SEKOLAH TINGGI ILMU EKONOMI HARAPAN**

ISSN : 2086 - 1699

Vol. 4, No. 3, November 2012

ANALISIS FAKTOR-FAKTOR YANG MEMPENGARUHI STRUKTUR MODAL
PADA PERUSAHAAN MANUFAKTUR YANG LISTING
DI BURSA EFEK INDONESIA (BEI)

ESA SETIANA

PENGARUH STRUKTUR MODAL TERHADAP NILAI PERUSAHAAN MELALUI
PROFITABILITAS : ANALISIS DATA PANEL PERUSAHAAN MANUFAKTUR
DI BURSA EFEK INDONESIA

RINA BR. BUKIT

KEBERTERIMAAN SISTEM INFORMASI AKUNTANSI PERSEDIAAN DALAM
MEMPENGARUHI KESUKSESAN PERUSAHAAN

ANGELIA PRIBADI

ANALISIS DAYA SAING EKONOMI KOTA MEDAN

PAIDI HIDAYAT

PENGARUH INTELLECTUAL CAPITAL TERHADAP KINERJA KEUANGAN
PERUSAHAAN PERBANKAN YANG TERDAFTAR DI BEI

RIZKI FILLHAYATI RAMBE

PENGARUH PENERAPAN PERBAIKAN PROSES BISNIS INTERNAL DAN
TANGGUNG JAWAB SOSIAL PERUSAHAAN TERHADAP KINERJA BANK
DENGAN PENDEKATAN BALANCED SCORECARD (SENSUS PADA
BANK UMUM DI WILAYAH KOTA BANDA ACEH)

ZULKARNAINI

PENERAPAN AUDIT KINERJA (AUDIT OPERASIONAL)
PADA SEKTOR SWASTA DAN PEMERINTAH

DISTA AMALIA ARIFAH



Daftar Isi

Daftar Isi	i
Dewan Redaksi	ii
Pengantar Redaksi	iii
Analisis Faktor-Faktor Yang Mempengaruhi Struktur Modal Pada Perusahaan Manufaktur Yang <i>Listing</i> di Bursa Efek Indonesia (Bei) Esa Setiana	194 - 204
Pengaruh Struktur Modal Terhadap Nilai Perusahaan Melalui Profitabilitas ; Analisis Data Panel Perusahaan Manufaktur di Bursa Efek Indonesia Rina Br. Bukit	205-218
Keberterimaan Sistem Informasi Akuntansi Persediaan Dalam Mempengaruhi Kesuksesan Perusahaan Angelia Pribadi	219 - 227
Analisis Daya Saing Ekonomi Kota Medan Paidi Hidayat	228 - 238
Pengaruh <i>Intellectual Capital</i> Terhadap Kinerja Keuangan Perusahaan Perbankan Yang Terdaftar di Bei Rizki Fillhayati Rambe	239 - 246
Pengaruh Penerapan Perbaikan Proses Bisnis Internal Dan Tanggung Jawab Sosial Perusahaan Terhadap Kinerja Bank Dengan Pendekatan <i>Balanced Scorecard</i> (Scsus Pada Bank Umum Di Wilayah Kota Banda Aceh) Zulkarnaini	247 - 258
Penerapan Audit Kinerja (Audit Operasional) Pada Sektor Swasta Dan Pemerintah Dista Analia Arifuh	259 - 266
Biografi Penulis	267
Indeks.....	268
Abstrak Jurnal Keuangan & Bisnis Vol. 4, No. 1, Maret 2012	269 - 271
Pedoman Penulisan Artikel	272 - 273

Dewan Redaksi

Pelindung	:	Ketua Umum Yayasan Pendidikan Harapan Medan
Penasehat	:	Ketua STIE Harapan Medan
Pembina	:	Ketua Program Studi Magister Manajemen (MM) STIE Harapan Medan
Ketua Tim Redaksi	:	Dr. Tapi Rondang Ni Bulan, SE.,M.Si.
Penyunting Ahli	:	
Ketua	:	Dr. Zahari Zen, M.Sc.
Anggota	:	Prof. Dr. H. Azhar maksum, M.Pd.,Ak. (USU Medan) Prof. Dr. Fachruddin, MSM.,Ak. (USU Medan) Prof. Dr. Amrin Fauzi (USU Medan) Prof. Dr. Suwardi Lubis M.S. (USU Medan) Prof. Dr. Riha Dalimunthe, SE.,M.Si. (USU Medan) Prof. Dr. Zainuddin (Unimed) Prof. Dr. Abdul Muin Sibuea, M.Pd. (Unimed) Dr. Satria Tirtayasa (UMSU) Muhammad Ishak, SE.,M.Si.,Ak. (Unimed)
Penyunting Pelaksana	:	Hasfin Hardi, SE.,M.Si.,Ak. Audia Junita, S.Sos.,M.Si. Ani Murwani Muhar, SE.,M.Si. Ade Indah Sari, SE.,M.Si. Zuwina Miraza, SE.,MBA.
Tata Usaha	:	Kiki Farida Ferine, SE.,M.Si.

Kantor Redaksi Sekolah Tinggi Ekonomi Harapan Medan
Jl. Imam Bonjol No. 35 Medan 20152

Jurnal Keuangan dan Bisnis diterbitkan oleh Sekolah Tinggi Ilmu Ekonomi Harapan Medan, dimaksudkan sebagai media pertukaran informasi dan karya ilmiah antara staf pengajar, alumni, mahasiswa dan masyarakat pada umumnya. Jurnal ini terbit tiga kali setahun yaitu bulan Maret, Juli, dan November.

Redaksi menerima naskah yang belum pernah diterbitkan oleh media lain dan tinjauan atas buku-buku ekonomi dan bisnis terbitan dalam dan luar negeri yang baru serta catatan/komentar atas artikel yang dimuat dalam jurnal ini. Pedoman penulisan naskah untuk Jurnal Keuangan dan Bisnis tercantum pada bagian akhir Jurnal ini.

Surat-menyurat mengenai naskah yang akan diterbitkan, langganan keagenan dan lainnya diutamakan langsung ke alamat redaksi.

PENGANTAR REDAKSI

Segala puji dan syukur yang sebesarnya kami ucapkan kepada Tuhan Yang Maha Kuasa atas kesempatan dan pertolonganNya yang diberikan kepada kami sehingga kami bisa menyelesaikan buku Jurnal KEUANGAN DAN BISNIS Program Studi Magister Manajemen STIE Harapan Medan. Jurnal yang diterbitkan kali ini dengan Volume 4, No. 3, Bulan November 2012 berisikan masalah-masalah keuangan dan perbankan baik pada tingkat lokal maupun nasional. Pemilihan domain hasil-hasil kajian ilmiah tersebut sangat relevan dengan kondisi ekonomi yang ada saat ini. Selain itu, jurnal kali ini juga berisikan masalah kajian ekonomi makro khusus Kota Medan. Keseluruh karya ilmiah yang kami tuangkan di volume kali ini diharapkan akan sangat memberikan kontribusi baik untuk pengembangan ilmu pengetahuan maupun untuk bahan dasar di dalam pengambilan sebuah kebijakan pada sektor perbankan baik secara nasional maupun regional Sumatera Utara.

Di samping itu, tak lupa pula kami ucapkan terima kasih yang sebesarnya kepada berbagai pihak yang telah ikut membantu dan berpartisipasi atas terbitnya Jurnal ilmiah kali ini. Semoga hasil karya-karya ilmiah yang tersaji di jurnal ini, menjadi pemicu pengembangan pengetahuan dan karya-karya lainnya dalam bidang yang lebih bervariasi lagi di dalam domain ekonomi keuangan, kemanajerialan, dan bisnis.

Terima kasih, selamat membaca,

Medan, November 2012

Redaksi

THE
Character Building
UNIVERSITY